

Der Musikverein Dirlewang präsentiert

THE **Big** **Band**

STORY



OPEN AIR

Ein bes(ch)wingter Abend

Sommerkonzert

am **29. Juni 2019** um **20 Uhr**

auf dem **Vorplatz der Hirschbrauerei in Dirlewang**

Ausweichtermin bei schlechtem Wetter

am **30. Juni 2019** um **20 Uhr** auf dem
Vorplatz der Hirschbrauerei in Dirlawang



Sehr geehrte Konzertbesucher,

wie facettenreich unsere heimische Blasmusik sein kann, demonstriert der Musikverein Dirlawang seit mittlerweile 20 Jahren mit seinen weit über die Region hinaus bekannten Mottokonzerten.



Ihr Können haben die rund 60 Musikerinnen und Musiker dabei in vielen verschiedenen Stilrichtungen gekonnt unter Beweis gestellt. „Blasmusik im etwas anderem Stil“ lautet dabei das Motto der Verantwortlichen. Nachdem mit Dirigent Klaus-Jürgen Herrmannsdörfer auch ein erfahrener Köhner des Big-Band-Sounds den Taktstock schwingt, lag es sicher nahe, die bereits im Jahreskonzert im Dezember 2018 dargebotene „Big Band Story“ heute in der malerischen Kulisse im Herzen Dirlawang nochmals einem großen

Publikum zu präsentieren. Als Präsident des Allgäu-Schwäbischen Musikbundes machen mich der Ideenreichtum, die hohe spielerische Qualität und das herausragende Engagement des Musikvereins Dirlawang sehr stolz. Ihr gebt damit eine vorbildliche Visitenkarte der Blasmusik im ASM ab, wovon nicht nur der stets gute Besuch Eurer Veranstaltungen und Konzerte zeugt. Ich gratuliere herzlich zum 20-jährigen Jubiläum der „Dirlawanger Mottokonzerte“, wünsche allen Beteiligten ein gutes Gelingen und Ihnen liebe Gäste eine gute Unterhaltung und einen schönen Abend.

Ihr *Franz Pschierer*

Franz Josef Pschierer, MdL
Staatsminister a. D.
Präsident des Allgäu-Schwäbischen
Musikbundes e.V.